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55 周年から

大変でしたが、やって良かったと思っています

皆様はいかがでしたでしょうか。内容に関しても

100％ではありませんでしたが、やれて良かったと

いうのが 3 つほどございます。

動の一環として講演会が実現できたことです。

つ目は永年活動会員表彰という事で、

表彰できたという事。

会が 7 名で発足しました

と思っております。こういうイベントというのは、

現代社会、情報の多い社会においては必要不可欠

ではないかという気がしております。イベントと

いう大きなパワーでもって

いうふうになっているのかなと思います。

の多くの方がいらっしゃって、石垣

報を発信できたという事が良かったと思います。
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いう大きなパワーでもって

いうふうになっているのかなと思います。
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報を発信できたという事が良かったと思います。
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☆上勢頭
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という事で表彰を頂きましたので、感謝を申し上

げたいと思います。その前日は上野
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はぜひ 1 度はご覧ください。

55 周年のスナップ写真が出来上がりましたの

で、皆さんで見て頂きたいと思います。
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55 周年は図らずも私たち

という事で表彰を頂きましたので、感謝を申し上

げたいと思います。その前日は上野
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きました。上野

屋形船で一緒に懇親会をしましたので、今度八重

山に来た時にはぜひ私のヨットで

うという事で、翌日の朝

に乗って、おにぎりやそばを用意して竹富の周り

をセーリングしました。シーボニアという所、皆

さんご存知かと思いますが、大型ヨットを所有さ

れている方がかなりいらっしゃいまして、レース

にも出ております。

レースの紹介をしたいんですが、毎年石垣台湾

の国際ヨットレースを行っています。

ります。宮古と石垣が交互にしておりまして、今

回は宮古が主催ですので、

スタートして、石垣フィニッシュの締め切りが

：00 になっています。翌日休憩して石垣発
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周年は図らずも私たち

という事で表彰を頂きましたので、感謝を申し上

げたいと思います。その前日は上野

の皆さんとパポイヤで熱々のお肉を食べさせて頂

きました。上野 RC の皆さんは昨年の地区大会で

屋形船で一緒に懇親会をしましたので、今度八重

山に来た時にはぜひ私のヨットで

翌日の朝は総勢
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周年のスナップ写真が出来上がりましたの
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れている方がかなりいらっしゃいまして、レース

レースの紹介をしたいんですが、毎年石垣台湾

の国際ヨットレースを行っています。13

。宮古と石垣が交互にしておりまして、今

回は宮古が主催ですので、3 日の朝一番で宮古を

スタートして、石垣フィニッシュの締め切りが

になっています。翌日休憩して石垣発

港に向けてスタートします。

から石垣の旧離島ターミナルには香港、シンガポ
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します。翌日の朝から夕方 6：00 までに
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が音楽をメインにした、みんさーの日というイベ

ントでございます。もしご覧になった事がない方

周年のスナップ写真が出来上がりましたの

で、皆さんで見て頂きたいと思います。 
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の皆さんは昨年の地区大会で
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杯やりましょ

名で私のヨット

に乗って、おにぎりやそばを用意して竹富の周り

をセーリングしました。シーボニアという所、皆

さんご存知かと思いますが、大型ヨットを所有さ

れている方がかなりいらっしゃいまして、レース

レースの紹介をしたいんですが、毎年石垣台湾

13 回目にな

。宮古と石垣が交互にしておりまして、今

日の朝一番で宮古を

スタートして、石垣フィニッシュの締め切りが

になっています。翌日休憩して石垣発 9：

港に向けてスタートします。3 日

から石垣の旧離島ターミナルには香港、シンガポ

艇のレース艇が揃いますので、なかな

皆様もぜひ見に来て頂き

日は市長主催の歓迎会をしま

時にはセンターブイをスタート

までに基隆港に

基隆島という離

れ島があるんですが、翌日子供たちを中心にして、

台湾の海洋大学の生徒の皆さん方と児童生徒を乗

ます。来年は八

日（水） 

イベントに関連して、お手元にお配りしている

みん

フェスティバル、毎年やっております

が音楽をメインにした、みんさーの日というイベ

ントでございます。もしご覧になった事がない方

周年のスナップ写真が出来上がりましたの

以上

という事で表彰を頂きましたので、感謝を申し上

RC

の皆さんとパポイヤで熱々のお肉を食べさせて頂

の皆さんは昨年の地区大会で

屋形船で一緒に懇親会をしましたので、今度八重

杯やりましょ

ヨット

に乗って、おにぎりやそばを用意して竹富の周り

をセーリングしました。シーボニアという所、皆

さんご存知かと思いますが、大型ヨットを所有さ

れている方がかなりいらっしゃいまして、レース

レースの紹介をしたいんですが、毎年石垣台湾

回目にな

。宮古と石垣が交互にしておりまして、今

日の朝一番で宮古を

スタートして、石垣フィニッシュの締め切りが

：

日

から石垣の旧離島ターミナルには香港、シンガポ

艇のレース艇が揃いますので、なかな

皆様もぜひ見に来て頂き

日は市長主催の歓迎会をしま

時にはセンターブイをスタート

港に

島という離

れ島があるんですが、翌日子供たちを中心にして、

台湾の海洋大学の生徒の皆さん方と児童生徒を乗

。来年は八

重山出発ですから、乗って見たいという方は 1 人

クルーの費用が 5 万円ですが、食事から体験含め

レース艇に乗って参加できます。 

55 周年盛大にもりあがって大変楽しかったです。

ありがとうございました。 

 

☆宮城 早人 

皆様のお力で素晴らしい 55 周年が出来たと思

っております。特に実行委員で色々ご尽力して頂

いた皆さんには感謝申し上げます。1 月から毎週

火曜に事務局に何度も足を運んで頂いた皆さんも

いらっしゃって感謝しております。完全な形では

サポートは出来ませんでしたが、私は周年事業初

めての参加でしたが、大変勉強になりましたし石

垣 RC のきずなの強さ、深さを感じました。 

 

☆白道 直行 

55 周年本当にお疲れ様でした。踊りと一緒で終

わった後は忘れるというのが私の良い所でありま

して、ほとんど記憶にありませんが、この祝賀の

2 時間、どういうふうにしていらした皆さんに満

足して頂いて、自分達もやって良かったと思える

かなと、いろいろ考えました。もちろん前回の 50

周年記念の時を参考にしながら考えました。良か

ったと思ったのは座開きを宮良榮子さんにお願い

しましたら、周年事業ですから会員でやりましょ

うという提案で、踊った事がないという方も含め

て 7 名で座開きをすることが出来ました。14 回ぐ

らい、扇の持ち方から練習しました。なんとか当

日まで形になる事ができました。そして夢ステー

ジの子供達が元気いっぱい舞台を繰り広げてもら

って、参加した皆さんに勢いというのを見て頂く

ことができたのかなと思っております。それとお

じさんバンド、聞いていて懐かしい音楽を取り入

れてもらって良かったと思います。年間事業計画

にはなかったと思いますが、こんなに大きくなる

とは思っていなくて、身内だけでやるのかと思っ

ていましたが、約 200 名規模で多くの皆さんの協

力、見えない所でいろいろと協力をして頂いたお

かげで周年事業が出来たと思っております。関わ

った皆さん本当にお疲れ様でした。ありがとうご

ざいました。 

 

☆南波 正幸 

会計に関しては報告しましたように、若干のプ

ラスがありましたので良かったと思います。55 周

年皆さんのおかげで終える事ができました。各委

員長さんが率先して動いて頂いて、りっぱな 55

周年になったかと思います。当初プログラムには

入っていませんでしたが、60 周年に向けての良い

勉強になったと思います。あと、先日宮良幹事か

らの話があるかと思いますが、春日部西 RC に毎

年石垣に来ても頂いていますし、実行委員長から

の進呈で泡波を 1 本持ってお礼に行ってきました。 

 

☆仁開 一夫 

新 賢次会長が始まった時からやる、やらない、

どういうふうにするのかという事で、最終的に会

長がやりたいということでしたので、実行委員長

をお引き受けいたしました。最初に考えたのは他

のクラブと比べてお金がないんです。予算から考

えて、やりたい事をやると足りなくなるのは目に

見えていましたので、やりたい事を削ってなんと

か少しプラスになった状況です。各委員長の皆さ

んご自由にやって下さいとは言いましたが、私の

役目はこっちに来た時にこんなふうにしてくださ

いと、集積をしながらなんとかできました。次の

60 周年に向けて頑張ってください。 

 

☆渡久地 明 

当日の朝から晩まで時系列に何をしようかと考

えていましたが、当日は皆さんのご協力のおかげ

で滞りなく終えたんじゃないかと思います。本当

にありがとうございました。 

 

☆宮良 薫 

皆さん 55 周年事業ではご協力頂きまして本当

にありがとうございます。幹事役として色々な面

でご苦労掛けたり、ご迷惑おかけしたりしました

が、ほっとしている次第です。それから南波さん

と春日部西RCの例会に一緒に行って参りました。

春日部西 RC の方は石垣 RC の事を良く思って頂

いて、手土産の泡盛に喜んで頂きました。また来

年も来たいという話と、当日来られなかった方が

大変残念がっていたというのが印象的でした。至

らなかった部分もありましたが、これを 60 周年の

参考にして頂いて、バトンタッチをしたいと思い

ます。本当にありがとうございました。 
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＜今週の職場：石垣島製糖（株）（松林

 当社は、今年創業五十六年を迎えます。「農家と共に歩む」を企業理念としたさとうきび産業の会社
です。これからもさとうきび増産に向け、更なる発展を目指して活力ある職場にしていきたいと思います。
当社の原料から製品化された「石垣島のおいしいお砂糖」もどうぞご賞味ください。
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